

Municipio de Copiapó implementó sistema de televigilancia con inteligencia artificial

PREVENCIÓN. Se integrará aplicación de emergencia vecinal y software con detección de rostros y objetos.



CALLE COLIPÍ Y LA PLAZA DE ARMAS, ENTRE LOS PUNTOS DE INSTALACIÓN.

Como parte de sus acciones para fortalecer la prevención del delito y mejorar la percepción de seguridad en la comunidad, la Municipalidad de Copiapó inició la puesta en marcha de un nuevo sistema de televigilancia, el cual incorpora herramientas tecnológicas avanzadas, una nueva infraestructura de monitoreo y personal especializado.

El proyecto contempla la utilización de la plataforma Shesafe, que integra una aplicación móvil destinada a que vecinas y vecinos puedan solicitar asistencia en caso de situaciones de riesgo o emergencia. Al activar la alerta, la ubicación es enviada automáticamente al equipo municipal encargado del monitoreo, lo que permite una reacción más rápida y focalizada.

En paralelo, se sumará el software Dahua VMS DSS Pro V8, una solución basada en inteligencia artificial que ofrece la posibilidad de detectar rostros y objetos a través del análisis de imágenes en tiempo real. Este sistema facilitará una administración centralizada y escalable de las cámaras, contribuyendo a la gestión eficiente del material audiovisual.

El alcalde (s) de Copiapó, Luis González, explicó que "durante el fin de semana instalamos estas modernas cámaras en el centro de la ciudad. Espero que sean un apoyo para el trabajo de nuestros equipos de Seguridad Municipal y,

por supuesto, ayuden a disminuir la sensación de inseguridad en nuestros vecinos. Este es un hito muy importante que moderniza los procesos y nos abre paso a nuevos caminos", indicó.

Además del software y la app de emergencia, se habilitará una nueva sala de monitoreo, que contará con dos estaciones de trabajo completamente equipadas, un sistema de cerradura digital para controlar el acceso, aire acondicionado, un rack de comunicaciones y un grabador de video en red (NVR) con capacidad para 16 canales, entre otros implementos técnicos que permitirán el funcionamiento continuo del sistema.

Esta medida forma parte de un plan más amplio de fortalecimiento institucional de la Dirección de Seguridad Pública, que recientemente incorporó a 18 nuevos funcionarios municipales.

Estos trabajadores serán destinados al patrullaje preventivo en distintos puntos de la ciudad, con el objetivo de ampliar la cobertura territorial y entregar respuestas más oportunas ante distintos tipos de emergencias.

Con estas iniciativas, se busca no solo mejorar la coordinación entre los equipos municipales y Carabineros, sino también ofrecer herramientas concretas que contribuyan a una mayor tranquilidad para la ciudadanía.